
Die Ratsmitglieder Koch und Danz weisen darauf hin, dass Anträge laut Geschäftsordnung des Rates von 
mindestens einem Fraktionsvorstandsmitglied unterschrieben werden müssen und bitten um künftige 
Beachtung. 


